



Pourquoi notre village a besoin d'un nouvel élan ?

La gestion d'une Mairie exige sérieux, loyauté, sérénité

En avril 2025, l'équipe municipale sortante – qui souhaite se représenter – a rejeté le budget pourtant préparé lors du conseil précédent. Par cette décision, le conseil municipal a **abandonné la gestion financière de la commune** placée sous la responsabilité de la chambre régionale des comptes. Ce dysfonctionnement majeur dans la gestion courante de la commune a conduit au gel de nombreuses dépenses non essentielles et provoqué, en signe de protestation, la démission de certains élus.

Une telle situation, rare à l'échelle d'un village, illustre la volonté de certains élus de privilégier leurs ambitions personnelles au détriment de l'intérêt collectif.

Une équipe renouvelée et unie est indispensable pour repartir sur des bases saines et agir efficacement pour l'avenir de la commune.

Les responsabilités d'un élu

La fonction d'élu municipal exige engagement et implication pour prendre les bonnes décisions dans l'intérêt de la commune. Lors du conseil du 4 août 2025, un élu, adjoint aujourd'hui, aborde sérieusement le sujet du PLU, ignorant que celui-ci avait été désapprouvé depuis 2022 !

Une connaissance rigoureuse et approfondie des dossiers de la commune est un devoir pour tous les élus du conseil municipal.

L'entretien du patrimoine communal

À l'approche des élections, notre commune a connu une soudaine effervescence avec une frénésie de petits travaux improvisés, décidés à la hâte, parfois en dépit du bon sens (démoussage de toiture au début de l'hiver !)

Entretenir le patrimoine communal et les infrastructures est fondamental. Encore faut-il anticiper et prioriser les chantiers. Au cours de ces dernières années, aucun travaux d'envergure n'ont été engagés. L'école, notamment, présente des besoins structurels identifiés de longue date : sécurité, normes sanitaires, isolation thermique. Ces travaux n'ont pourtant pas été lancés alors que le bien-être et la sécurité des enfants devraient être une priorité.

Une programmation claire et réaliste de l'entretien des bâtiments communaux est indispensable pour pérenniser notre patrimoine.

Informer, communiquer, échanger avec les Bruyérois

L'absence prolongée du bulletin municipal « **Le Petit Bruyérois** », une communication partielle et orientée via des flyers « *les élus vous informent* », signés uniquement par huit élus qui se représentent, montrent un déficit de communication avec les habitants.

Des moyens simples, tels qu'une boîte à idées ou des réunions publiques, peuvent être mis en place rapidement pour recréer du lien et favoriser la concertation avec les Bruyérois.

La fête du village, un budget et des choix qui interrogent

Le coût de la fête du village cette année, près de 19 000€ pour trois structures gonflables et un feu d'artifice, soulève des questions légitimes et suggère une organisation précipitée. La fête du village est un événement de convivialité essentiel pour la vie de la commune, il doit rassembler l'ensemble des habitants, être préparé sérieusement et proposer des animations pour tous.

Un comité des fêtes participatif doit être remis en place pour impliquer les associations et offrir un événement fédérateur.

L'attention portée aux seniors

Les seniors méritent davantage qu'une apparition surprise de l'équipe sortante lors du dernier repas annuel qui leur était consacré. L'attention portée à nos ainés permet de favoriser la convivialité et renforcer la cohésion intergénérationnelle.

Des idées nouvelles seront présentées prochainement pour améliorer la proximité entre Bruyérois et enrichir le lien social.

Une gestion de la salle des fêtes qui pose questions

Il est inacceptable que l'accès à la salle des fêtes ait été refusé par deux fois à un collectif citoyen désireux d'échanger avec les habitants, quand dans le même temps, une association soutenue par un élu, qui ne respecte pas les règles de domiciliation en Mairie, profite des installations à titre gracieux pour organiser des concerts payants.

Pour conclure

Gestion municipale défaillante, entretien du patrimoine communal négligé, concertation des habitants inexistante, absence d'initiative pour préserver la ruralité de notre village ...

Face à ce constat, notre collectif s'engage et vous propose une alternative pour répondre à vos attentes. Ce qui nous anime c'est l'envie de proposer une nouvelle voie pour un village que nous aimons. A l'occasion des prochaines élections municipales, vous aurez l'occasion de vous exprimer, choisissez le renouveau !

UN NOUVEL ÉLAN POUR
- *les Bréviaires* -